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Приложение 

к постановлениЮ Законодательного Собрания 

o~ 18.12.2012 г. ~ 688-П3С 

ОБРАЩЕНИЕ 

Законодательного Собрания Свердловекой области к Министру труда 
и социальной защиты Российской Федерации М.А.Топилину . 

об обеспечении инвалидов транспортными средствами 

Уважаемый Максим Анатольевич! 

Право на получение инвалидами транспортного средства до 1 января 
2005 года было прямо закреплено в федеральном законодательстве. Предос
тавлением инвалидам бесплатно транспортного средства в качестве техниче

ского средства реабилитации и его периодической заменой обеспечивалось 

исполнение Российской Федерацией JJРИНЯТОЙ на себя обязанности по созда

нию для данной категории граждан надлежащих условий жизнеобеспечения. 

При этом определение мер социальной поддержки, включая предоставление 

транспортного средства, для отдельных категорий инвалидов, например для 

инвалидов Великой Отечественной войны и инвалидов боевых действий, 

производилось в том числе с учетом их особого правового статуса и отража

ло общественное признание их заслуг. 

В рамках перехода к новой системе оказания социальной поддержки 

населения в соответствии с Федеральным законом от 22 августа 2004 года 
NQ 122-ФЗ «О внесении изменени;йв законодательные акты Российской Фе
дерации и признании утраТИВIIlliМИ силу некоторых законодательных актов 

Российской Федерации в связи с принятием федеральных законов «О внесе

нии изменений и дополнений в Ф·едеральныЙ закон «Об общих принципах 
организации законодательных (представительных) и исполнительных орга

нов государственной власти субъектов Российской Федерации» и «Об общих 

принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» 

основная часть ранее предоставлявшихся инвалидам льгот была заменена на 

ежемесячную денежную выплату. Транспортные средства не квалифициру

ются более в качестве технических средств реабилитации, которые предос

тавляются инвалидам бесплатно за счет средств федерального бюджета. 

Однако указанная ежемесячная денежная выплата по своей правовой 

природе может рассматриваться только как элемент механизма восполнения 

потерь для граждан, ранее являвшихся получателями натуральных льгот и 

гарантий, причем предоставляется она всем инвалидам без учета различий в 
объеме и содержании paHe~ предоставлявшихся льгот и не обеспечивает пол
ноценную компенсацию отмененной льготы в форме предоставления транс-
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портного средства. Об этом свидетельствуют многочисленные обращения 

граждан с ограниченными возможностями здоровья в законодательные и ис

полнительные органы государственной власти. 

Учитывая вышеизложенное, депутаты Законодательного Собрания 

Свердловской области обращаются к Вам, Максим Анатольевич, с просьбой 

рассмотреть вопрос о необходимости обеспечения инвалидов транспортными 

средствами по медицинским показаниям за счет средств федерального бюд

жета. 

27 п-мпг 


